



## Digital Receipt

This receipt acknowledges that Turnitin received your paper. Below you will find the receipt information regarding your submission.

The first page of your submissions is displayed below.

# 17%

Submission author: Hartadi Noor  
Assignment title: JURNAL  
Submission title: **DAYA TARIK KAWASAN SAWAH BETAPUS SEBAGAI DESTINASI ...**  
File name: Kawasan\_Sawah\_Betapus\_of\_Kec.Samarinda\_Utara\_Hartadi  
File size: 136K  
Page count: 15  
Word count: 5,131  
Character count: 31,830  
Submission date: 25-Jun-2024 11:17AM (UTC+0700)  
Submission ID: 2292624129

### SIMILARITY INDEX



Dr. Rina Juwita, S.P., MHRIR  
NIP.198104172005012001

eJournal Pembangunan Sosial, 2024, 12 (2): 141-155  
ISSN 0000-0000, ejournal.ps.fkip.umul.ac.id  
© Copyright, 2024

#### DAYA TARIK KAWASAN SAWAH BETAPUS SEBAGAI DESTINASI WISATA DI KECAMATAN SAMARINDA UTARA KOTA SAMARINDA

Hartadi Noor<sup>1</sup>, Sukapti<sup>2</sup>

##### Abstrak

Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan alasan-alasan yang mempengaruhi masyarakat Kota Samarinda memilih untuk berkunjung ke Kawasan Sawah Betapus sebagai tujuan rekreasi. Metode yang digunakan adalah deskriptif kualitatif, data yang dikumpulkan menggunakan teknik observasi, wawancara, dan dokumentasi. Hasil penelitian ini adalah daya tarik dari Kawasan Sawah Betapus yang paling diminati oleh wisatawan adalah pemandangan alamnya berupa bentangan sawah, yang kedua adalah kuliner/jajanan yang ditawarkan dan yang ketiga adalah suasananya. Citra positif dari Kawasan Sawah Betapus yang bersumber dari sosial media facebook, instagram dan Tik Tok serta kesesuaian antara ekspektasi dengan realita yang dirasakan langsung oleh wisatawan mampu menarik perhatian banyak wisatawan untuk berkunjung ke Kawasan Sawah Betapus, selain dari pada itu kejernihan harga yang relatif murah juga menjadi salah satu daya tarik tersendiri yang dapat mempengaruhi minat berkunjung wisatawan untuk berkunjung kembali tanpa khawatir akan biaya yang akan dikeluarkan. Fasilitas yang tersedia di Kawasan Sawah Betapus sangat terbatas, diantaranya yaitu 2 lahan parkir, 2 toilet umum, dan 1 tempat ibadah, belum tersedia tempat sampah serta lokasi khusus untuk bersantai tanpa harus membeli jajanan yang ditawarkan. Namun, dengan keterbatasan dan minimnya fasilitas yang tersedia di Kawasan Sawah Betapus tidak berpengaruh terhadap keputusan wisatawan untuk berkunjung kembali dan tetap menjadikan Kawasan Sawah Betapus sebagai tujuan rekreasi.

**Kata Kunci :** Daya Tarik Wisata, Destinasi, Minat Berjalan, Rekreasi

##### Pendahuluan

Setiap manusia memiliki rasa jenuh terhadap aktivitas yang dilakukan setiap harinya, salah satu cara menghilangkan rasa jenuh tersebut adalah dengan rekreasi atau berkunjung ke tempat wisata yang diinginkan. Mayoritas dari masyarakat yang tinggal di pusat Kota menginginkan tempat wisata yang bernuansa alam dan jauh dari polusi udara seperti yang setiap hari dirasakan di

<sup>1</sup> Mahasiswa Program Studi S1 Pembangunan Sosial, Fakultas Ilmu Sosial Dan Ilmu Politik Universitas Mulawarman, Email : hartadi1992212@gmail.com

<sup>2</sup> Dosen Pembimbing Pembangunan Sosial, Fakultas Ilmu Sosial Dan Ilmu Politik Universitas Mulawarman.